

El 8 de marzo en los centros escolares de Dos hermanas. Artículo del periódico La Semana.

8 de marzo > actividades

El 8-M en los centros escolares

■ Los centros escolares de Dos Hermanas se han sumado a la celebración del Día de la Mujer (8-M). En Secundaria, el IES Torre de los Herberos ha puesto en marcha el *Proyecto Delantal*, con el que se ha querido visibilizar el trabajo doméstico y el papel de cuidadoras de las mujeres.

En el IES Alvareda, parte del alumnado ha participado en el rodaje de un corto por esta efemérides y que lleva por título *Manzanas Podridas*.

Mientras que el CEIP San Sebastián ha recibido la visita de ocho mujeres relevantes de Dos Hermanas. Una atleta, bailaora, policía local, maestra, bióloga, enfermera, enlace sindical o una trabajadora de residencia de ancianos han pasado por el centro.



Delantales en el IES Torre de los Herberos para visibilizar el trabajo doméstico.



Visita al CEIP San Sebastián de ocho mujeres relevantes de la ciudad.